

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouvel assistant pour la Neuchâtel Hockey Academy

La Neuchâtel Hockey Academy s'alloue les services du français Nicolas Motreff comme entraîneur assistant de l'équipe de SWHL A afin d'épauler Yan Gigon.

La saison passée Nicolas Motreff a été coach aux Corsaires de Nantes, notamment Head coach des U15 et assistant avec les U20 et les séniors Division 1. Auparavant, de 2009 à 2016 il a œuvré en tant que coach dans différentes équipes adultes et juniors aux Albatros de Brest avec une petite infidélité aux Aigles de Nice en 2012/13. Nicolas a également été joueur en ligue Magnus et Division 1 de 2007 à 2017 en tant que professionnel. Neuchâtel sera sa première expérience avec une équipe féminine.

« Nous avons besoin d'un assistant afin d'épauler Yan qui a repris l'équipe des U16 féminines en tant que Head coach et qui donc sera quelques fois absent. Nicolas a toutes les qualités requises, une philosophie du hockey similaire à Yan et apportera également du sang neuf à l'entraînement et à la bande. Nous sommes très heureux de son arrivée dans notre club. » commente la présidente Laure Aeschimann.



Merci de réserver bon accueil au présent communiqué.

Meilleures salutations

Laure Aeschimann
Neuchâtel Hockey Academy
Présidente
079 276 28 67
president@nha.hockey